

Communauté Saint-Jean-Chrysostôme

Nous prions en union avec l'Église pour :

Dimanche 10 mars 2019

Jean Larocque	Funérailles	4439
Laurent Demers	Funérailles	7400
Marc Héту	Funérailles	7589
Homphred Soulière	Funérailles	7646
Marilou Bourdon Rochefort	Funérailles	7661
Joseph, Corone et Régine Lemieux	Par Jeannette M ^o kenzie et Marguerite Guimond	7716
Suzanne Patenaude	Funérailles	7749
Nicolas Morin	Funérailles	7755
Claude Coallier	Par Jeannine et Serge Mathieu	7933
Jérôme Lavallée	Par S.S.J.B Valleyfield	7961
Roméo Lefort	Par Yvon Lefort	8022

Jedi 14 Mars 2019

Mark Ivio Mazzela	par Loraine Mazzela Maiolo	5315
Emus Vaillancourt	Funérailles	5710

Vendredi 15 Mars 2019

Denis Lefort	9h (Résidence Belle Rose) Funérailles	5408
Gaétan Tremblay	Funérailles	5997
André Turcot	Funérailles	7780

Dimanche 17 mars 2019

Gilberte et Réal Tremblay	9h45 Funérailles	3287
Marc-André Marcil	Funérailles	3666
Marilou Bourdon Rochefort	Funérailles	7663
Amable Yelle 3 ^e ann.	par sa famille	7724
Suzanne Martin Schinck	par famille Gérald Frappier	7745
Viateur Poupart 61 ^e ann	par Marjolaine	7872
Agathe Tremblay 24 ^e ann	par Lisette et Denis Tremblay	8034
Claudette Leavy McKenzie	par S.S.J.B. Valleyfield	8047
Cécile Salvas Parent	par sa fille Louise	8063
Parents défunts	par Réjeanne Poupart	8080
Edmour Prévost 17 ^e ann.	par Francine et André	8086

Offrandes du 24 Février 2019

Quête :.....\$344.70

Prions :.....\$7.10

Lampions :....\$62.40



Minute liturgique

Le Credo

Avez-vous entendu la longue prière après l'homélie ? C'est le Credo, mot latin traduit par « Je crois ».

Plutôt qu'une prière, le Credo est une profession de foi dite de manière solennelle et personnelle. C'est l'un des rares textes de la liturgie écrit à la première personne du singulier.

Il y a deux versions habituellement utilisées: le « Credo des apôtres » et le « Credo des conciles de Nicée Constantinople ». On pourrait en ajouter une troisième qui sert durant la Nuit pascale.

Toutes ces versions énumèrent avec force, vigueur et précision les données essentielles de la foi qui nous rassemble.

Le « Credo » est un peu le texte commun à tous les catholiques et c'est pourquoi nous aimons souvent chanter en latin les mystères de la foi : « Credo, in unum Deum » !!!!!



par dom. Hugues